Écoutons et protégeons la population

Le nouveau gouvernement en place souhaite éponger le déficit national en réduisant, entre autres, les budgets des collectivités territoriales.

De plus des milliers d'emplois territoriaux sont menacés .

La vigilance au niveau du budget de notre commune doit être élevée à son maximum.

Un bon nombre de réalisations sont mises en œuvre grâce aux aides importantes de la région et du département. Les futurs projets d'investissement doivent répondre aux besoins et au choix des citoyens et citoyennes et non à des rêves de prestige pour laisser une trace dans la mémoire de la ville.

Il y a urgence pour que chacune et chacun puissent accéder à une vie digne au sein de leur ville. Stop aux augmentations, comme celles du tarif de l'eau par exemple.

En ces temps d'urgence climatique, économique et sociale, nous sommes les compagnons de lutte de toutes et tous, nous portons la résistance et l'espoir. Nous continuerons à écrire les pages de nouveaux projets.

Nous vous souhaitons de bonnes fêtes de fin d'année.